

# Pressemitteilung

Baur au Lac



## **Feiern und Steigern für den guten Zweck: Das Baur au Lac und Kinderhospital Zürich eröffnen den 11. Kispi-Ball im September**

*Zürich, 03. August 2015:* Am Samstag, den 19. September 2015 öffnet das Baur au Lac traditionell seine Pforten für den beliebten Kispi-Ball zugunsten des Kinderspital Zürich. In diesem Jahr steht der Charity-Event ganz im Zeichen lungenkranker Kinder. Der Erlös ist zur Erforschung chronischer Atemwegs- und Lungenerkrankungen am Kinderspital bestimmt. Welchen Stellenwert der Kispi-Ball für die Zürcher Gesellschaft hat, zeigt die rege Teilnahme und Spendenfreudigkeit der Gäste aus Politik, Wirtschaft und Society der vergangenen Jahre. Seit der Einführung des Benefizevents im Jahr 2005 wurden unter der Schirmherrschaft von Michel Rey, dem ehemaligen Direktor des Baur au Lac, Wilhelm Luxem, dem jetzigen General Manager des Baur au Lac und Prof. Felix Sennhauser, Direktor des Kinderspitals Zürich, über CHF 3,5 Millionen für das Spital gesammelt.

Moderiert wird der Gala-Abend von Fernsehmoderator Sven Epiney. Verschiedene Orchester und Künstler, darunter die Swing Kids, die Pianisten Patricia Seidl sowie Gino Todesco & Friends, als auch das Pepe Lienhard Orchester sorgen für reichlich Musik und gute Stimmung. Die Köche des Baur au Lac verwöhnen die Gäste zudem mit einem Drei-Gänge-Menü inklusive eines zauberhaften Desertbuffets und korrespondierender Premium Weine.

Die Highlights des Abends sind die grosse Tombola mit 450 hochwertigen Preisen im Gesamtwert von über CHF 170.000 zusammen mit einer exklusiven Auktion, für die Cyril Koller, Geschäftsleiter des traditionsreichen Zürcher Auktionshauses, erneut gewonnen werden konnte.

Versteigert werden ein luxuriöser Aufenthalt im The Chedi Andermatt, die Vase Manifesto von Zaha Hadid aus der Lalique Boutique Zürich, ein paar exklusive Diamant-Ohrhänger in Weissgold 18K und 118 Brillanten offeriert von Vainard Fine Jewellery Zürich, der einzigartige Zeitmesser Tonda 1850 in Weissgold mit 48 Diamanten und Lederarmband von Hermès aus dem Geschäft Parmigiani Fleurier SA in Zürich, eine Kreuzfahrt ab/bis Dubai mit der MS Europa 2 von Hapag-Lloyd Kreuzfahrten GmbH sowie ein fulminantes Formel 1 Grand Prix Monaco Wochenende, gesponsert von der Société des bains de mer Monaco und Herrn Michel Rey.

Die Eintrittskarte zum Kispi-Ball ist für CHF 750.00 pro Person inklusive Apéro, Menü und Showprogramm erhältlich. Weitere Informationen zum Gala-Event unter [www.bauraulac.ch](http://www.bauraulac.ch)

### **Kinderspital Zürich - Eleonorenstiftung:**

Der Zürcher Arzt Dr. Conrad Cramer spendete 1868 der Stadt Zürich im Gedenken an seine Frau Eleonore 50'000 Franken mit der Auflage, ein Kinderspital zu bauen. Mit der Gründung der Eleonorenstiftung waren die Voraussetzungen für das Kinderspital Zürich geschaffen. Über die vielen Jahrzehnte seines Bestehens blieben der Grundgedanke, kranken Kindern zu helfen, und der Standort unverändert. Auch die Eleonorenstiftung ist weiterhin die Rechtsträgerin des Kinderspitals Zürich.

### **Über das Baur au Lac:**

Seit über 170 Jahren verdankt das Baur au Lac seine Spitzenstellung in der internationalen Luxushotellerie dem Anspruch seiner Gäste. Seine Lage im eigenen Park mit Blick über den Zürichsee und auf die Alpen ist einzigartig. Dabei sind das Bankenzentrum am Paradeplatz und die berühmte Shoppingmeile «Bahnhofstrasse» nur wenige Gehminuten entfernt. Das Hotel bietet 120 Zimmer inklusive 27 Junior Suiten und 18 Suiten, alle im Art-Deco-Stil, dem opulenten Stil von Louis XVI oder English Regency kombiniert mit zeitgemässen Elementen und exklusiven französischen, italienischen und englischen Stoffen. Seit Januar 2015 erstrahlt die legendäre Hotelhalle „Le Hall“ nach aufwändigen Neugestaltungen und Restaurationen in neuem „retro“ Glanz. Das Designkonzept ist eine Hommage an die wahrhaft legendäre Hotelhalle und die verschiedenen Stilepochen, die sie durchlebte. Weitere Informationen unter [www.bauraulac.ch](http://www.bauraulac.ch)